

SUZANNE TARASIEVE PARIS

SUZANNE TARASIEVE PARIS

7, rue Pastourelle - 75003 Paris

T : + 33 (0)1 42 71 76 54

LA BIBLIOTHEQUE DE FRANK HORVAT

02 décembre 2023 – 20 janvier 2024

Vernissage le samedi 2 décembre 2023 de 18 h à 21 h

La galerie est heureuse de présenter pour la première fois un projet autour du travail du photographe Frank Horvat.

De ses clichés de mode originaux et inventifs à ses années de reporter en Inde ou au Pakistan, en passant par ses photographies personnelles, Frank Horvat est reconnu pour son approche éclectique, ayant contribué à modifier durablement les codes des différents genres dans lesquels il a exercé.

Frank Horvat était également curieux et passionné par les œuvres de ses contemporains, pour preuve son impressionnante bibliothèque témoignant des différentes approches de la photographie et des grandes questions qui ont traversé le medium au tournant du siècle.

En collaboration avec sa fille Fiammetta Horvat, désormais en charge de diffuser le travail de son père, nous sommes heureux de montrer une partie de cette bibliothèque, notamment les « Livres Blancs » réalisés et édités par l'artiste, exposés pour la première fois. Le regroupement thématique, du plus classique au plus intime (*Landscapes*, *Dumb Shots*, mais aussi un volume consacré à ses parents) éclairent au plus près sur sa pensée et sa vision.

Autour de cette bibliothèque (dans laquelle se sont glissés les livres de Juergen Teller) 4 tirages posthumes inédits de 1959 à 1974 révèlent la recherche de décloisonnement et de véracité qui traversent toute son œuvre, comme en témoigne sa définition de la photographie : « Une bonne photo, c'est une photo que l'on ne peut pas refaire. Une photo doit être imprévisible et tout ce qu'il y a dedans doit être nécessaire ».

Frank Horvat est né en 1928 en Italie et est décédé en 2020 en France.

Il a bénéficié d'expositions personnelles au Jeu de Paume (Paris, 2023), à la Maison de la photographie Robert Doisneau (Paris, 2020) et au Multimedia Art Museum (Moscou, 2019).

Ses œuvres font partie de nombreuses collections publiques, parmi lesquelles le Centre Pompidou, le Musée National d'Art Moderne de la Ville de Paris, la Fondation Cartier et le MoMa à New York. Frank Horvat est représenté par la galerie Les Douches, Paris.

SUZANNE TARASIEVE PARIS

7, rue Pastourelle • F-75003 Paris • www.suzanne-tarasieve.com • info@suzanne-tarasieve.com
VAT identification N° FR 404 477 328 68 - SIRET : 447 732 868 00040

SUZANNE TARASIEVE PARIS

SUZANNE TARASIEVE PARIS

7, rue Pastourelle - 75003 Paris

T : + 33 (0)1 42 71 76 54

LA BIBLIOTHEQUE DE FRANK HORVAT

02 December 2023 – 20 January 2024

Opening Saturday 2 December 2023 from 6 to 9 pm

The gallery is pleased to present for the first time a project based on the work of photographer Frank Horvat.

From his original and inventive fashion shoots to his years as a reporter in India and Pakistan, not to mention his personal photographs, Frank Horvat is renowned for his eclectic approach, having contributed to a lasting change in the codes of the various genres in which he worked.

Frank Horvat was curious and passionate about the work of his contemporaries, as evidenced by his impressive library of photographs, which documents the different approaches to photography and the major issues that ran through the medium at the turn of the century.

In collaboration with his daughter Fiammetta Horvat, who is now in charge of her father's estate and exhibitions, we are delighted to present part of this library, including the White Books produced and edited by the artist, and exhibited here for the first time. Their thematic groupings, with subjects ranging from the most classical to the most intimate (*Landscapes, Dumb Shots*, but also a volume dedicated to his parents), shed light on his thought and vision.

Alongside this library (among which some of Juergen Teller's books have been placed), four unpublished posthumous prints from 1959 to 1974 bear witness to the quest for barrier-breaking veracity that runs through all his work, as evidenced by his definition of photography: "A good photograph is a photograph that cannot be redone. You get it once, and you never get it again. A photo must be unpredictable, and everything in it must be necessary."

Frank Horvat was born in Italy in 1928 and died in France in 2020.

His work has been presented in solo exhibitions at the Jeu de Paume (Paris, 2023), the Maison de la photographie Robert Doisneau (Paris, 2020) and the Multimedia Art Museum (Moscow, 2019).

His work is included in numerous public collections, including the Centre Pompidou, the Musée National d'Art Moderne de la Ville de Paris, the Fondation Cartier, and the Museum of Modern Art, New York.

Frank Horvat is represented by Galerie Les Douches, Paris.

SUZANNE TARASIEVE PARIS

7, rue Pastourelle • F-75003 Paris • www.suzanne-tarasieve.com • info@suzanne-tarasieve.com
VAT identification N° FR 404 477 328 68 - SIRET : 447 732 868 00040